Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 199 m2
Référence MZIPARG151
Prix 2 450 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le Haut Marais a proximité immédiate du Carreau du Temple,
appartement situé en fond de cour au calme et a |'abris des regards.Le bien en trés
bon état est comme une petite maison Atelier, dans un esprit mode, d'une surface
totale de 200M2 (171m2 loi carrez).Le bien comprend une grande entrée, un
bureau, un grand salon bénéficiant d'une trés grande hauteur sous plafond avec
une lumiere zénithale, une grande cuisine dinatoire, une grande suite parentale
avec salle de bains et dressing, deux chambres, salle de bains, toilette.Le bien

dispose d'une trés grande cave de 23m2 transformé ...

This apartment located in the Haut Marais neighborhood, just a few steps from the
Carreau du Temple, is a true haven of peace. It is situated at the back of a
courtyard, providing absolute tranquility and privacy away from prying eyes.This
prestigious property is in the form of a small workshop house with a total area of
200m2 (171m2 under Carrez law). The apartment is in excellent condition, and its
decoration is undeniably trendy.The property consists of a large entrance, a study,
a spacious living room with very high ceilings and zenithal light, a large eat-in

kitchen, a master suite with ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7TEME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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